

Les autorités suisses pourraient interroger la direction de la FIFA



Le procureur général de la Confédération Helvétique, Michael Lauber, pourrait être amené à interroger la direction de la Fédération Internationale de Football (FIFA) dans le cadre d'une enquête sur des faits de corruption.

Le magistrat Lauber, qui est en charge de l'enquête concernant le choix des villes sièges des Coupe du monde 2018 et 2022, a signalé que le président de la FIFA, Joseph Blatter, et le secrétaire général Jerome Valcke sont concernés par ces interrogatoires.

Michael Lauber a précisé que le Parquet a saisi 9 téraoctets d'informations et des documents au siège de la FIFA et dans plusieurs établissements bancaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/59456-les-autorites-suisses-pourraient-interroger-la-direction-de-la-fifa>



Radio Habana Cuba